
 
   

 

第第１１６６４４９９回回  例例  会会    （（令令和和 44 年年５５月月２２００日日））    
本本日日ののププロロググララムム  地地区区会会員員増増強強・・RR--財財団団合合同同セセミミナナーー参参加加者者にによよるる   

報報告告    渕渕野野瑛瑛木木 ,,河河田田恭恭志志 ,,佐佐々々木木敦敦 ,,池池田田孝孝会会員員   
前例会の記録（第１６４８回 令和４年５月１３日）  

・会員数    ４０名  

・出席者    ３７名    ・出席率  ９４・８７％（出席免除者出席１名）  

・欠席者     ２名     荒川佳朗・三宅達夫の諸君    

・出席免除者   ２名   光井 伸・奥野千秋君  

４月１５日メーキャップ後の出席率   ８９・４７％→９２・１１％に補正  

４月１日定例理事会参加、江原公平君  

・ゲスト   な し   ・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１７年と８０日に当たり、笠岡東ロータリークラブは  

創立３５年と１５１日に当たります。  

３週間ぶりの例会です。久しぶりに皆様とお会いできて何となくうれしく思います。牧野会員のコロ

ナ陽性ですが、幸いな事に、GW 期間中という事もあり非接触できたこともあり、その後誰からも陽性

との報告がありませんでした。皆様には大変ご心配をお掛けたしました。 

先日の地区協議会にて頂いて来た、2020－21 年度ロータリー財団認証バナー及び感謝状のご披露をさ

せて頂きます。理事会報告 1 点、5 月～10 月までクールビズ対応とする事承認致しました。 

５月６日（金）、次年度新委員長会議が開催されました。  

・幹事報告 岩﨑ガバナー事務所より、地区大会記録誌と DVD をご送付頂いております。本日 DVD は、

登録者にお配りしております。 

友末ガバナーエレクト事務所より、地区研修・協議会へのご参加に対するお礼状が参っております。

また、2022 規定審議会制定案一覧表をメールにて頂いております。 

会長宛に、佐藤芳郎パストガバナーの次年度から 2 年間の任期での、国際ロータリー理事就任祝賀会

のご案内を頂いております。 日時：令和 4 年 6 月 26 日（日）12 時～受付  

場所：ANA クラウンプラザホテル岡山  会費：15,000 円 

井原 RC より、創立 55 周年記念誌をご送付頂いております。 

岡山南 RC より、次年度より例会場をメルパレク岡山から岡山国際ホテルに変更するとの事。 

・委員会報告  な し     ・配 布   週 報      ・食 事  にぎりずし定食  

 ◎スマイル (5 月度お誕生日：高橋剛吉 ,奥野千秋 ,金政一孝 ,赤瀬健の諸君 結婚記念：福嶋啓祐 ,
鈴木紘一 ,佐藤林平 ,原田俊三 ,高橋剛吉 ,池田周二 ,江原公平 ,渕野瑛木 ,池田孝 ,牧野真樹の諸君 ) 
松田重雄君  牧野会員復活おめでとうございます。残り 2 ケ月宜しくお願いします。  

渕野瑛木君  同上。新委員長会議ではお世話になりました。新年度がスタートしています。  

岡原 稔君  牧野さんのんだくれ生活お疲れ様でした。  

河田恭志君  石田会員の奥様、早朝より交通安全挨拶指導ご苦労様でした。  

石田官義君  東中の挨拶週間の為私の妻が河田さんにお会いしたそうです。お世話になりました。

牧野真樹君  GW は喉が痛く、昼間からアルコール消毒に励みました。  

高橋剛吉君  誕生日と結婚記念日をダブルで祝って頂きました。  

 
宇野圴惠ｈ 

山本雅夫君  今月の結婚記念はメンバーのドクター6 名全員が対象者です。ドクター月間にしては？  

佐藤林平・池田周二君  出前講座の看板作成で惠谷会員に大変お世話になりました。  

椋梨孝章君  福嶋先生には代役をお願いし大変失礼しました。  

福嶋啓祐君  牧野会員良かったですね。地区協議会代理参加の報告をさせて頂きます。  

江原公平君  牧野会員元気に出席おめでとうございます。 惠谷龍二君  早退します。  

 スマイル ３７，０００円  

●地区協議会参加者による報告 

池田周二・・・部門別でアンケートの各クラブの報告を聞いて、ほとんどどこも同じで、四つのテストの唱和と、職場 

例会、例会の卓話に偉い人を呼んで話をしてもらおう。と言うことでそんなに大きな問題はなかったです。 

山本大介・・・事前にアンケートを出して、その中から司会の方が選んで発表して下さいという形式で進行しました。 

ミニバスケットボール大会の開催、野球大会、マラソン大会、スポーツ以外にも、ある書道個展の開催とか、弁論大 

会への協賛とか、コロナ禍でありましたので、開催できませんでしたというのが圧倒的に多かったです。総括で新し 

い事にチャレンジして頂くのもありですが、今ある活動を続けて下さいというのをかなり強調して言われました。 

福嶋啓介・・・国際奉仕部門では、どういう奉仕をそれぞれしているのか、行われている内容について発表してほし 

いと言うことで、米子 RC から海外の病院に廃棄処分になるような医療器械ＣＴであるとかを寄付したという話をさ 

れておりました。岡山後楽園 RC は国際交流をやっているが、一緒に補助金を使ってやろうとしたところ、途中で 

頓挫しているというようなことも分かりました。僕はどこか誰かに何かをあげることが国際奉仕ではないと思ってます。 

牧野真樹・・・社会奉仕部門の事前アンケートで、社会奉仕活動の内容と、これから計画されている活動について、 

また地区補助金を活用された活動について、クラブの公共イメージ向上に向けての計画があればと言うことで、 

順次説明がありました。地区補助金については新規事業だけでなくて、既存事業にも使って下さいとの事でした。 

渕野瑛木・・・先程のお話にもあったように、やっぱりお金を出すのがロータリーではないということは皆さん判ってい 

るはずなんですが、お金をだして、それで何もやらない We Serve の考えがロータリーに蔓延しつつあるので、ロー 

タリーの認知度を上げるためには、もう基本の I Serve。我々は職業人のプロの集まりですので、I Serve という気持 

ちを持ってロータリー活動に進んでいただきたいという内容でした。出席なくして親睦なし、親睦なくして奉仕はな 

いと考えておりますので、皆様よろしくお願いします。 

河田恭志・・・R カードは東ロータリークラブは入会と同時に全員取得しています。使用額の 3％がポリオ撲滅資金 

使用されています。ポイントも付録し 5,000 円ポイントを過去 2 回取得し有効的に使用しています。例会運営、オン 

ライン会議の使用状況について地区内では未だ半数程度であるが有効手段として進めるべきだ、しかし岡山県内 

の 2 クラブはコロナウイルスの関係で、例会場所が無くなり毎週居酒屋で運営している。例会場の確保を急いでい 

ますが、周辺に適当な所が無い状況です。新規クラブ立ち上げについて出雲では衛星クラブを立ち上げました。 

次週以降のプログラム＆行事予定    

５／２０（金）  次年度予算委員会 13：30～  事務所 （次年度正副会長幹事と原田会計）  

５／２２（日）  宮島弥山ウオーク（ゆっくり走ろう会同好会行事）  7：00～16：00 

５／２４（火）  次年度親睦活動委員会     19：00～  印（旧やくう）  

５／２７（金）  第 4 例会 老活出前講座の説明 佐藤林平会員  

  〃      第 3 回被選理事会 13：30～  事務所  

５／２８（土）  第 6 グループ新旧会長幹事会  16：00～18：30 あかつきの蔵  

  〃      「老活出前講座」会場準備＆リハーサル  19：00～  

５／２９（日）  創立 35 周年記念事業「老活出前講座」開催 サンパレア寄島８：３０集合  


